

Schocken im Advent

Achim Pieck gewinnt Turnier in Gladbach

Am Freitag, 29. November fand das siebte große Adventsschocken der Neffeltal 98er im Gladbacher Pfarrheim statt. Die dort erschienenen Gäste hatten viel Spaß beim Schocken. Aufgrund der guten Stimmung wurde es ein schöner und langer Abend. Für alle Teilnehmer gab es Sachpreise und für Platz eins bis drei zudem Geldpreise. Platz eins erhielt einen Pokal und einen großen Wanderpokal, Platz zwei sowie drei erhielten ebenfalls Pokale. Ferner erhielten der "Schock Aus"-König sowie der letzte Platz ebenfalls einen Pokal. Die Platzierungen stellten sich sodann wie folgt dar: Platz eins belegte Achim Pieck, Platz zwei ging an seine Frau Daniela. Platz drei sicherte sich Mike Damm. Der Titel Schock Aus-König ging an Guido Ohlert und das Schlusslicht an Werner Bell. Die Neffeltal 98er bedanken sich bei allen die teilgenommen haben, für die gute Stimmung und hoffen auch beim nächsten Adventsschocken auf zahlreiches Erscheinen. HD